

## RÜCKBLICK NEUERLAA

Es gab viele verschiedene Engerl zur Auswahl, Kerzenteller und Krippen, sowie gefilzte Bäumchen.

Einige fleißige Spender hatten im Vorfeld Marmelade eingekocht und Kekse gebacken, die wir auch anbieten konnten. Außerdem gab es noch einen schön bestückten Weihnachtsartikel-Flohmarkt.

Als besonderes Highlight ist vor der Kirche der Neuerlaaer Kirchenchor aufgetreten und hat Weihnachtslieder gesungen. Das hat allen gefallen und die Besucher haben sich gefreut, dass sie bei dem einen oder anderen Lied auch mitsingen durften.

Zwischendurch gab es noch einige Musikstücke eines Bläserensembles.

Es war ein sehr gelungenes Fest. Den Mitwirkenden hat es viel Freude gemacht, alles zu organisieren und durchzuführen und wie man hört, hat es den Gästen sehr gefallen.



**Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr und hoffen wieder auf zahlreiche Besucher!**

Petra Sebestyen

**Der Nikolaus war auch in Neuerlaa!**

Am Freitag, dem 5. Dezember



Aber zuerst wurde er von den Kindern verkleidet...

